

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 15 de Junio de 2013.

IRUN

Mugan resalta la importancia de consumir en

Irun «para que revierta en la ciudad»

15.06.13 - 00:07 - :: M.A.I. | [IRUN.](#)

La Asociación de Comercio, Hostelería y Servicios Mugan ha iniciado una campaña bajo el lema 'Te beneficias tú y nos beneficiamos todos', bajo la frase 'Yo compro en el pequeño comercio y la hostelería de Irun'. Mugan remarca así el papel de los iruneses «en el sostenimiento de la economía local en estos momentos de crisis y donde la lluvia tampoco ha ayudado las ventas de los últimos meses». La agrupación recuerda y agradece que «el consumo de los iruneses sea un valor fundamental para potenciar este pilar de la economía de Irun y que beneficia a otros sectores». Por ello, Mugan señala que el dinero que los iruneses destinan a sus compras en la ciudad es también una inversión para sostener su calidad de vida. «No podemos olvidar que el gasto que hacemos en una tienda o en un bar de Irun revierte directamente en todos porque, luego, ese hostelero o comerciante adquiere otros artículos en la propia ciudad, de manera que se forma una cadena de consumo beneficiosa para todos», señalaba el gerente de Mugan, Tomás Maeztu.

La campaña, en coincidencia con los sanmarciales, ha colocado carteles en decenas de establecimientos de Irun, que mantiene una de las mayores densidades comerciales de Euskadi. «Nuestra ciudad sigue ofreciendo un comercio y una hostelería puntera que destacan en un arco de 50 kilómetros a la redonda. Nos podemos sentir orgullosos del esfuerzo que realizan comerciantes y hosteleros por ofrecer los mejores productos», indicaba Maeztu.

Mugan resalta la importancia de consumir en Irun «para que revierta en la ciudad»

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2013(e)ko ekaina(r)en 15-(e)an 00:53etan -

El gerente advertía que la lluvia «fuera de lo normal» en invierno y primavera «ha retraído más el consumo. Con la llegada del verano es el momento de demostrar, nuevamente, que los iruneses sienten su ciudad y viven sus calles con intensidad. Eso supone que consuman en Irun, que es bueno para todos».